



## Spitzbubenfieber

Lachen ist nötiger denn je. Durch die Corona-Massnahmen werden viele Familien auf die Geduldsprobe gestellt. Home-Office und gleichzeitig Home-Schooling, da kann es doch schon mal zu Komplikationen kommen.

Damit garantiert keine Langeweile aufkommt hat die Bäckerei Maier den Spitzbuben-Bausatz kreiert. Also ein Set von einzelnen Bestandteilen und einer Anleitung zum zusammen bauen der Spitzbuben. Die Idee und das Konzept stammt von der Bäcker ERFA Kollegin Rahel Wirth welche

auch gleich die Webseite ins Leben gerufen hat. [www.spitzbubenfieber.ch](http://www.spitzbubenfieber.ch)

Hier können bereits viele tolle Kreationen bewundert werden. Damit alle Kinder dieses Jahr nicht zu kurz kommen hat die Konditorei Maier in Zusammenarbeit mit Amsler Spielwaren ebenfalls spezielle Spielzeug-Osterhasen im Sortiment. Alle weiteren Angebote auf [www.beck-maier.ch](http://www.beck-maier.ch) oder im Newsletter. Frohes Osterhasen suchen und Spitzbuben bauen am diesjährigen unvergesslichen Osterweekend mit dem Motto Lachen ist gesund und macht glücklich.